



Seitens der FDP betonten die Landesvorsitzende **Dr. Lydia Hüskens**, der Fraktionsvorsitzende **Andreas Silbersack** sowie **Jörg Bernstein**, bildungs- und finanzpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, die hohe Bedeutung der freien allgemein- und berufsbildenden Schulen für das hiesige Bildungswesen und sicherten ihre Unterstützung im bevorstehenden Schulgesetzgebungsverfahren zu, in dem die Regelungen zur Finanzhilfe für die Ersatzschulen völlig neu gefasst werden sollen und wo die freien Schulen Verschlechterungen gegenüber der bisherigen Rechtslage befürchten.

Weitere Themen auf dem gut besuchten Parlamentarischen Abend des VDP Sachsen-Anhalt waren die äußerst schwierigen und hoch bürokratisierten Rahmenbedingungen für die Erwachsenenbildungsträger, die sich im Bereich der Aktivierung und Qualifizierung von Arbeitslosen sowie der Integration von Flüchtlingen engagieren, sowie das Urteil des Bundessozialgerichts zum Einsatz von Honorarkräften im Bildungsbereich, der mittlerweile nahezu unmöglich geworden ist, wodurch viele Bildungsangebote staatlicher und freier Träger bedroht sind.

Der VDP Sachsen-Anhalt vertritt als konfessionell und politisch neutraler Berufsverband die Interessen von allgemein- und berufsbildenden Schulen in freier Trägerschaft sowie von privaten Erwachsenenbildungsdienstleistern in Sachsen-Anhalt. Ihm gehören aktuell 94 Träger derartiger Bildungseinrichtungen mit mehr als 200 Niederlassungen an.

Für Rückfragen wenden Sie sich gern an:

Jürgen Banse, Geschäftsführer VDP Sachsen-Anhalt

Tel.: 0391/7319160

E-Mail: [VDP.LSA@t-online.de](mailto:VDP.LSA@t-online.de)

[www.vdp-sachsen-anhalt.de](http://www.vdp-sachsen-anhalt.de)